

CONCERTATION RN31 – MISE À 2X2 VOIES ENTRE BOIS DE LIHUS, ARSY ET COMPIÈGNE

FAITES PART DE VOTRE AVIS

du 15 septembre au 10 octobre 2025

De manière générale, quel est votre avis sur la situation actuelle sur la RN31 entre Bois de Lihus (commune de Moyvillers), Arsy et Compiègne (par exemple usages de la RN, intérêt de cet itinéraire, problématiques, etc.), et sur le projet d'élargissement à 2x2 voies ?

C'est acceptable actuellement mais le trafic peut-être dense.

Nous étions plutôt enthousiastes quant aux réflexions sur ce nouveau projet. Après présentation, beaucoup moins.

Que pensez-vous des 4 variantes proposées (avantages, inconvénients, etc.) ?
Avez-vous une préférence pour une variante ? Si oui, laquelle et pourquoi ?

Sur le base, j'avais une préférence pour des échangeurs car je les trouve moins accidentogènes que les ronds-points ~~mais~~ et qu'ils permettent davantage de fluidité mais l'absence d'échangeur à proximité de

→ Moynillers est une grave erreur.
Cela permet aux habitants de Moynillers,
Estrees, Saint-Denis... Grandfresnoy de
sortir et aux pompiers de circuler.
Nous ne savons plus quelle solution
pourrait bien nous convaincre.

Si vous avez d'autres questions ou remarques sur le projet ou sur la concertation

Il est nécessaire de prendre en compte les
flux liés à la sucrerie de Chéruyères,
de septembre à janvier qui centralise
les betteraves de la région des Hauts-de-France
mentionnées et envisagées dans ce
projet et qu'il est nécessaire d'intégrer -

Nous vous
remercions pour
votre contribution.
Elle sera intégrée
dans le bilan de
la concertation.

Merci, si vous en êtes d'accord, d'indiquer

Votre nom :

Votre prénom :

L'instance que vous représentez (si c'est le cas) :

Votre localité de résidence :

Ces informations servent uniquement à mieux prendre en compte vos avis
et questions dans le cadre de la concertation sur le projet.